



■ UN 94,47% EN JUNIO Y UN 83,6% EN SEPTIEMBRE

## Salamanca, entre los mayores porcentajes de aprobados en la Selectividad

### R.D.L.

El porcentaje de aprobados en las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) en Salamanca se sitúa por encima tanto de la media regional como nacional. En la convocatoria de junio del pasado año, el 94,47% de los estudiantes superó la Selectividad en Salamanca, frente al 90,7% del conjunto del país y el 92,47% de Castilla y León. En cuanto a los exámenes de Selectividad de septiembre,

el 83,6% de los alumnos que se presentaron en el distrito universitario de Salamanca pasó la Prueba de Acceso, mientras que la media del país fue de 73,6% y del 83,11% en la Región.

De media, tanto en junio como en septiembre, el 87,8% de los alumnos que se presentaron a la PAU el pasado año aprobaron en Castilla y León, porcentaje que baja al 83,9% si se analiza el conjunto del España.